
 

35 horas de trabalho para todos 

Caro Presidente da Assembleia da República, Caro Primeiro ministro, caros membros do governo, 

caros Senhores e Senhoras deputados/as.  

Com a crise de 2008/2011, passou-se de 35h para 40h semanais de trabalho. Defendeu se que com 

esta medida as pessoas conseguiriam produzir mais, e por consequência , o país sairia da crise mais 

rapidamente. Mas esqueceu-se que as pessoas estando mais tempo no local de trabalho ficam mais 

cansadas logo não conseguem produzir tanto,que as pessoas têm também direito a passar tempo com 

as suas famílias. Outro argumento é que a função pública somente trabalha 35h semanais. A 

Constituição diz que temos os mesmos direitos e deveres. Então porquê é que a função pública tem 

direito a uma carga horária melhor?  

Já para o próximo ano,deve-se criar uma lei que volte a declarar a jornada de trabalho de 35h para 

todos. 
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